

GRASS ROOTSに 名を刻め!

— RESPECTから始める冒険 —

その74 (R05.10.26)

～ 充実の毎日 ～

運動会が終わると、各学年の遠足や社会科見学などの行事、教育実習、陸上記録会、ラジオの取材など、忙しい毎日が続いています。でも、そのひとつひとつが子供の心身の成長につながっています。毎日、ひとつだけでよいから、「できたことや知ったこと」を振り返り、「はじめてさがし」をして成長を確認できるといいですね。

見つけたよ! RESPECTにあふれる景色

<p>【10月24日(火)】3年生の一言 稲刈りをしました。軍手をしていたら、鎌を持つ手がすべりました。稲を刈ることは、かたくて難しかったです。お米にして、ハヤシライスで食べたいです。</p>	<p>【10月25日(水)】4年生の一言 国語の授業では、おじいさんと会えるか会えないかについて、グループで話しました。友達の理由を聞いて、新しい考えが見つけられました。</p>
<p>【10月24日(火)】6年生の一言 この授業を受けて、曖昧だったたばこの意識が変わりました。 去年、保健委員会だったとき、たばこの害についてのビデオを見ました。やっぱり、たばこはよくないと思いました。</p>	<p>【10月20日(金)】職員の一言 校長先生が、「芝根小の子供たちの態度がよい。」と陸上記録会で評価を受けたと聞きました。 また、教頭先生も、4年生の遠足から帰ったときに、「すばらしいクラスと言われた。」と喜びました。</p>
<p>【10月25日(水)】6年生の一言 ラジオの取材を受けました。とても緊張しました。 質問されると、すぐに考えて答えなければならぬので、たいへんでした。 少しくまぐったこともあります。放送を聞くことが楽しみです。いい経験になりました。</p>	<p>実は、私も、給食を取りに来たり教室の前を歩いたりしているときに、子供たちがすごく気持ちのよいあいさつをしてくれることに感心しています。 態度はやろうと思ってもなかなかできない。場や人を明るい気分にしてくれます。それが自然に出る子供たちがたくさんいる芝根小をつくっている先生方に感謝です。</p>